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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

2018－2019年度 国際ロータリーのテーマ

は朝の 6時頃からのテント張りやその他の作業、日中
のうどん作り、大畑委員長にあってはグラウンドのラ
イン引き、表彰式から片付けと頑張っていただきまし
た。本当にありがとうございました。当日は天気にも
恵まれ、今年から 2チーム増やしたのにもかかわらず
スムーズな運営ができました。内容を検討し、良い点
とそうでなかった点など次の大会に生かしていただけ
ればと思います。全体的には来年に続くいい大会がで
きたと思います。
　昨日（11／ 7 ）は東和町の米川で「市民参加の新た
な森林づくり植樹祭」が行われました。参加者の取り
まとめ、段取り等をしていただきました山田直志環境
保全委員会委員長、そして参加された皆さんご苦労様
でした。当日は、前日とうって変わった晴天に恵まれ、
遠くに三陸の海、北上川を望む蚕飼山で、子供たちと
一緒になって桜などの植樹を行いました。山の自然の
中で、参加された多くの方がリフレッシュを感じられ
たのではないかと思います。久々に大きな深呼吸をし
てまいりました。
　昨晩には、加藤亮親睦活動委員会委員長を中心に委
員会が開かれ、12月のクリスマス例会、 1月の新年会
についての協議を行いました。
　年末、新年に向かってまだまだ忙しい日々が続きま
すが、体調に留意しながら頑張ってまいりましょう。

・東日本観光㈱
2019年国際ロータリー年次大会（ハンブルグ大
会）の募集案内が届く

・社会福祉協議会より
第50回在宅心身障害児者クリスマス会の後援依頼
開催日時　12月16日㈰　10：00～14：00
開催場所　ホテルニューグランヴィア

・環境保全委員会（山田直志委員長）
　昨日の「市民参加の新たな森林づくり植樹祭」に 6
名の会員に参加していただきました。米川の蚕飼山山
頂近くでヤマザクラ600本の植樹とどんぐりの種蒔を
しました。ご協力ありがとうございました。
・国際奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　ドイツ・ハンブルグ国際大会の説明会のお知らせ
　　日　時　11月16日㈮　18：30～
　　場　所　ホテルサンシャイン佐沼
参加希望者で、まだ連絡をいただいていない会員は
至急、私の方までご連絡下さい。

　　　　　　マルニ食品㈱営業部自社麺営業課
開発部商品開発課課長　渥美英則様　

　「日本の麺文化を磨き上げ、世界に喜ばれ誇れるも
のに」というビジョンを掲げ、これに向って新年度を
スタートしました。
　色々と麺はありますが、良いものを登米からどんど
ん発信して行こうと思っています。 5年、10年と先を

第2669回例会　2018. 11. 8　№18

・本日の出席率　100%

・菅原慶一会長　野球大会、植樹祭にご参加の皆様、
ご苦労様でした。

・佐沼郵便局長　新妻俊一様　郵便局です。毎日感謝
しております。本日は郵便局からの御提案申し上
げます。よろしくお願いいたします。

・佐沼郵便局営業担当　後藤達也様　今日初めて参加
をさせていただきました。今後とも宜しくお願い
致します。

・二階堂恭子会員　今日のスピーチ、マルニ食品㈱営業
部自社麺営業課開発部商品開発課課長 渥美英則
にお願いしております。よろしくお願いします。

・布施孝之会員　江川元徳会員が、この度、学校保健
功労により、文部科学大臣表彰を受賞されました。
誠におめでとうございます。

・飯塚仁哉会員　二階堂恭子会員のおしゃれな会話を
楽しみにしておりますよ。

・佐藤幸一会員　二階堂恭子会員のゲストスピーカー
を歓迎いたします。

・江川元徳会員　“立冬”過ぎました。寒暖差が激しい、
健康第一。

・八谷郁夫会員　二階堂恭子会員のゲストスピーカー
を歓迎します。

・阿部泰彦会員　二階堂恭子会員のスピーチ、マルニ
食品渥美英則課長様をゲストスピーカーにお招き
して。よろしくお願いします。新妻俊一佐沼郵便
局長さんを迎えて！佐沼郵便局局舎の早期移転を
熱望します。

・佐藤敬喜会員　本日、遅刻・早退。
・菅野幸一郎会員　二階堂恭子会員のスピーチにご期

待申し上げます。
・髙田次雄会員　1907年（明治40年）今日の日、世界
初のファクシミリによる写真送電（ロンドン｜パ
リ）がされ、誰しも驚きと信じ難い出来事のよう
でした。二階堂恭子会員のスピーチ楽しみにして
おります。

・菅原文之会員　二階堂恭子会員のスピーチを楽しみ
に。先日のどんぐり植樹メンバーの皆さん、大変
ご苦労様でした。

・猪股育夫会員　少年少女野球大会、大成功でした。
大畑好司委員長始め、青少年奉仕委員会の皆さん
お疲れさんでした。二階堂恭子会員のスピーチに
期待します。

・伊藤幸子会員　本日、二階堂恭子会員のスピーチ、
見習いたい所がたくさんあります。楽しみです。
昨日の植樹祭、天候は最高でした。山桜600本
あっという間に終わりました。今回の参加、4度
目になります。

・小野寺伸浩幹事以下　本日のスピーチに期待して。
村上武彦会員　佐々木崇会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　佐藤靜市会員　遠藤光則会員
佐々木源悦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　山田正会員　武川毅会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員
千葉正宏会員　關孝会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週の土曜日（11／ 3 ）登米市少年少女野球大会、
みなさんご苦労様でした。特に大畑好司委員長をはじ
めとする青少年奉仕委員会のみなさんには、大会を無
事に成功させていただいたこと、誠にありがとうござ
いました。前日からの備品の準備や葱切り加工、当日

本日の出席率
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幹事報告 小野寺伸浩幹事

各委員会報告

今週のスピーチ （担当：二階堂恭子会員）

見据えてやって行こうと頑張っているところです。
　弊社は南方で生産しておりますが、明治18年創業時
代は佐沼でやっておりました。今期（ 9月決算）売上
は年間30億、社員55名です。
　明治18年の創業で、初代の二階堂文左衛門が手作り
の麺で、今で言う外食産業の方でスタート致しまし
た。二代目になり、乾麺を作りお得意様に出荷すると
いう商売を始めました。対象は業者さんでしたが、地
元の方が作った小麦粉を使ってうどんにして売ってい
ました。二階堂の麺はとてもおいしいと評判でした。
三代目茂さんが、マルニ食品の基礎を作り上げまし
た。当時、ゆでうどんというものがありませんでした
が、茂さんが関西に行かれた時、そこでは「ゆで」が
主流でしたので、それをいち早く取り入れ登米に於い
て先がけて作り、大ヒットとなりました。その流れに
乗り「焼きそば」「冷やし麺」も取り入れるようにな
りました。
　又、ルート営業の基礎も作り上げた方です。自転車
からバイク、そしてトラックと変わり営業して参りま
した。
　四代目の學会長は口数は少ないのですが、非常に開
発に熱心で製造技術を向上させ量産化させました。
又、調理麺というコンビニ向けの商品も取り入れまし
た。「はっと」に関しましては、家庭でより簡単に作
れるように機械を開発して「はっと」を生産販売しま
した。
　五代目、現在の玲子社長は、初代から今まで築き上
げてきたものを更に発展させながら、そして、原点回
帰、将来のことを考え、対お客様、対飲食業というこ
とでスタートさせました。地元の産物を使って様々な
麺の開発も進めております。
　又、麺菓子も作ってみようと商品化し、現在仙台を
中心に売れております。サラサラとした小麦粉の特性
を生かして作り上げた菓子です。
　スーパーでしか売れないものとか、お土産やさんで
しか売れないものとか、関東といった遠くでしか売れ
ないものなど色々あり、お客様に適したものとして商
品化して出荷しております。更に海外向けも商品化し
ているところであります。
　最近の和食のヒット作として、 3年前に立ち上げま
した有名なラーメン店の味を再現したものを商品化し
たものですが、最初は末広ラーメンさん、仙台市の
アーケード街にのれんを出していますが、そちらに
行って、そういったことをやらさせてほしいとお願い
してはじめました。評判が良かったので、少し遠くの
有名ラーメン店をチェックしてやらさせていただきま
した。そこから口コミで広がっていき、かなり良い評
判をいただいております。時間はかかりましたが、現
在では東北、関東の方でも販売を拡大しております。
　登米市から全国、世界を目指したいということで、
営業販売が出来るように努力しております。海外で
は、シンガポール、台湾、香港で少しずつ広がってい
まして、今度はマカオの方に広げたいと思っておりま
す。日本全国が中心となっており、海外への販売は少
ないですが、頑張っているところです。


